

DOI: 10.18572/2072-4314-2022-3-29-32

Теоретико-правовые вопросы охраны правопорядка подразделениями муниципальной милиции

Калужный Юрий Николаевич,
профессор кафедры управления деятельностью подразделений
обеспечения охраны общественного порядка Центра командно-штабных учений
Академии управления Министерства внутренних дел Российской Федерации,
кандидат юридических наук, доцент
avtor@lawinfo.ru

В работе исследуются теоретические и правовые аспекты охраны правопорядка подразделениями муниципальной милиции, созданными органами местного самоуправления, проводится сравнительный анализ зарубежного законодательства с возможностью его адаптации к российской действительности.

Ключевые слова: обеспечение безопасности, органы местного самоуправления, муниципальная милиция, правопорядок.

Theoretical and Legal Issues of Protection of Law and Order by Municipal Police Subdivisions

Yury N. Kalyuzhny
Professor of the Department of Management of Activities of Public Order Maintenance Subdivisions
of the Center for Command and Staff Exercises of the Management Academy
of the Ministry of the Interior of the Russian Federation
PhD (Law), Associate Professor

The paper studies theoretical and legal aspects of protection of law and order by municipal police subdivisions created by local self-government authorities, performs a comparative analysis of foreign laws with a possibility of their adaptation to the Russian reality.

Keywords: security maintenance, local self-government authorities, municipal police, law and order.